



Professor Dr. Franz Waldenberger
 Direktor
 Deutsches Institut für Japanstudien

waldenberger@dijtokyo.org

Ausbildung	<p>VWL-Studium in Heidelberg, Tokyo (Sophia University) und Köln. 1986 Diplom in VWL, Diplomarbeit in Ökonometrie, Universität zu Köln; 1990 Promotion in VWL, Universität zu Köln, Dissertation im Forschungsfeld Industrieorganisation; 1996 Habilitation in VWL, Universität zu Köln, mit einer Arbeit über die wirtschaftliche Entwicklung Japans nach 1945.</p>
Berufserfahrung	<p>12.1986 bis 11.1989 Wissenschaftlicher Assistent, Universität zu Köln 12.1989 bis 10.1992 Wissenschaftlicher Mitarbeiter, Deutsche Monopolkommission 11.1992 bis 10.1997 Wissenschaftlicher Mitarbeiter Deutsches Institut für Japanstudien in Tokyo Seit 11.1997 Professor für die Wirtschaft Japans am Japan-Zentrum und der Munich School of Management, Ludwig-Maximilians- Universität (LMU) München 10.2010 bis 03.2012 Gastprofessor an der University of Tsukuba, Tokyo Campus, International MBA Programm Seit 10.2014 Beurlaubung von der LMU zur Ausübung des Direktorats am Deutschen Institut für Japanstudien</p>
Forschungsinteressen	<p>Japanische Wirtschaft, Japans Fiskal- und Geldpolitik, Corporate Governance, internationales Personalmanagement, Start-up-Ökosysteme</p>